
 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会長インタビュー (３年生 田中琉晟) 

生徒会長 (右)田中琉晟 君 

文化委員長 (左)西村咲翔 君 

今年の文化祭のコンセプトは何ですか。 

 
田中：「個性」です。全員が活躍できる文化祭を目指しました。 

 工夫した点は何ですか。 

 田中：ステージの演出効果や，商業に関するイベントを新たに行

いました。生徒が主体となった運営が昨年とは違います。 

 「HYDRANGEA」に込められた想いは何ですか。 

 田中：紫陽花(あじさい)という意味で，いくつかの花言葉を持ちま

す。串商生も様々な個性を持っているという想いがあります。

す。。 

 
文化祭が終わって現在の気持ちを教えてください。 

田中：無事に終わってよかったです。来年以降も柏葉祭(文化祭・

串商フェスタ)を続け，更によくなって欲しいです！ 

 

ステージ部門 

１１月１日（金）と２日（土）に柏葉

祭(はくようさい)が開催されました。今

年のスローガンは，『ＨＹＤＲＡＮＧＥ

Ａ(ハイドレンジア：あじさいの意味)』

として，２日間開催となりました。 

ステージ部門は，楽しくて工夫を凝ら

した動画や，楽器演奏，歌にダンスなど，

大盛り上がりのパフォーマンスが発表

されました。食物バザーでは，２年生と

ＰＴＡが販売を行い，またマーケティン

グリサーチ部と南大隅高校による商品

販売などもあり，大好評でした。 

楽しい２日間となり，生徒一人ひとり

の思い出に残る文化祭となりました。 

 

文化祭 

展示・食物バザー部門 

第 77回 柏葉祭 開催！ 

令和６年 
１１月２８日発行号 



 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月の行事 

  ３日(火) 修学旅行（関西） ※6 日(金)まで 

 １５日(日) 全商英語検定試験 

 ２４日(火) 終業式 

  

HP・ﾌﾞﾛｸﾞ公開中！ 

発 行：鹿児島県立串良商業高等学校 広報係 

    鹿児島県鹿屋市岡崎２４９６－１ 

ＵＲＬ：http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/kushira/ 

講師：窪田伸一さん(Ｓ43 卒 税理士） 

日時：令和６年 11 月６日(水) 

11 月２日(土)柏葉祭２日目の午前中には串商フェスタが開催されまし

た。７月に実施された「１日体験入学」だけでは伝えきれない商業の勉強を

体験してもらうために企画しました。３学年８クラスがそれぞれの企画で

パソコン体験や商品販売など，商業に関連するイベントを実施しました。当

日は，あいにくの天候不良でしたが，多くの小中学生や保護者の方が参加さ

れて，大成功のイベントとなりました。 

 串商フェスタ 

卒業生講演会 

本校卒業生の窪田さんが演題『夢の実 

現と感謝の心』での講演がありました。 

カンボジアでの支援活動の経験を話さ 

れ，感謝の気持ちが夢を実現するため 

には必要であるとい 

う話をされました。 

生徒たちは，真剣に 

耳を傾けていました。 

 

高校見学会(高山中) 
  １１月１２日（水）に高山中学校の保 

護者１６名が，本校の見学に来校され 

ました。授業では１年生のプログラミ 

ングを見学。情報処理科ならではの専 

門的な内容を熱心に見学されました。 

また，本校の概要と学科についての

説明を受け本校のこ 

とを知っいたただく 

良い機会となりまし 

た。 

  


